Jugendarbeit trägt Früchte

Badminton-Spielgemeinschaft zieht Bilanz

Bückeburg/Eilsen. Nach einer Wanderung zum Luhdener Kippenturm und bei deftigem Grünkohlessen feierten die Mitglieder der Badminton-Spielgemeinschaft Eilsen/Bückeburg bei ausgelassener Stimmung ihren Jahresabschluss und den Abschluss des 40-jährigen Jubiläumsjahres.

Ein positives Fazit zogen dabei die Abteilungsleiter zum Jahresabschluss. Trotz zahlreicher verletzungsbedingter Ausfälle konnten sich alle vier aktiven Mannschaften im Punktspielbetrieb gut schlagen.

Während die 1. und 2. Mannschaft in der Bezirksliga bzw. -klasse – mit Potenzial nach oben – in der vorderen Tabellenhälfte stehen, muss sich die 4. in der Kreisliga allerdings zurzeit noch mit dem Tabellenschlusslicht begnügen.

In der Rückrunde ab Sonntag, 24. Januar, mit einem Heimspiel in der Bückeburger Dr-Faust-Halle werden die Spieler jedoch alles daran setzen, sich wieder in die Tabellenmitte vorzuspielen.

Bei den Einzelwettkämpfen konnten sich insbesondere die Nachwuchsspieler Nils Heise und Jan Philipp Filff hervortun und bei den Bezirksmeisterschaften in Arnum auf das Siegertreppchen klettern.

Viel Spaß hatte auch die

Hobbyrunde bei ihren zwei Schleifchenturnieren gemeinsam mit Spielern des PSV.

Das Sommerferienprogramm bot darüber hinaus wieder ein vielfältiges Alternativprogramm, unter anderem mit Wandern, Kanu- und Radfahrt, Boule und Kubb.

Auch die Verstärkung der Jugendarbeit trägt ihre ersten Früchte. Die Teilnehmerzahl wächst, und nach einem vorbereitenden vereinsinternen Turnier im Mai sollen die spielstarken Kinder und Jugendlichen im nächsten Jahr an den Turnierbetrieb herangeführt werden: "Gute Gründe also, positiv nach vorn zu blicken." red